

Ernesto Gardelliano

Mitglied des Aufsichtsrats, Telefónica Deutschland Holding AG

Chief Strategy & Control Officer, Telefónica, S.A.



Ernesto Gardelliano ist seit Oktober 2020 Mitglied des Aufsichtsrats der Telefónica Deutschland Holding AG.

Er wurde zum 1. Januar 2026 zum Chief Strategy & Control Officer von Telefónica, S.A. mit Sitz in Madrid, Spanien, ernannt; seine Verantwortungsbereiche umfassen das Controlling von operativen Geschäften und globalen Bereichen, Budgets und strategische Planung. Von Juli 2017 bis zum 31. Dezember 2025 war er Group Controller & Planning Director der Telefónica, S.A.

Bevor er zu Telefónica, S.A. kam, war er Chief Financial Officer von Telefonica Latinoamérica in São Paulo, einer regionalen Unternehmensposition mit Verantwortung für Finanzen und Kontrolle und war Aufsichtsratsmitglied von Telefonica Móviles Argentina und Colombia Telecom. Bis Dezember 2012 war er Leiter der Strategie und Geschäftsentwicklung von Telefonica Digital in London, Großbritannien.

Von Oktober 2009 bis Oktober 2011 war Ernesto Gardelliano Vorstandsvorsitzender (Chief Executive Officer) von Movistar Argentina und Uruguay. 2005 wurde er zum Chief Executive Vice President of Finance, Planning and Control und Investor Relations Officer der Vivo Group – einer börsennotierten Gesellschaft in São Paulo und New York - ernannt. Ernesto Gardelliano war auch satzungsmäßiger Direktor (Statutory Director) aller Tochterunternehmen von Brasilcel.

Im Januar 1993 wechselte er zu Movicom BellSouth, der erste Mobilfunkbetreiber in Argentinien und ein Gemeinschaftsunternehmen unter der Leitung von BellSouth und Motorola; bevor Ernesto Gardelliano zum Chief Financial Officer befördert wurde, war er bis 1997 als Financial Controller tätig.

1984 trat er in Coopers & Lybrand in Argentinien ein, wo er seine Karriere in der Grundlagenabteilung (General Practice) aufbaute. 1990 wurde Ernesto Gardelliano zu den Coopers & Lybrand Büros in Turin, Italien, versetzt.

Ernesto Gardelliano ist Wirtschaftsprüfer, hat an der Universität von Buenos Aires studiert und besitzt einen Abschluss in Betriebswirtschaft und Management des Instituto de Altos Estudios an der Universidad Austral.

Er wurde 1962 in Buenos Aires, Argentinien, geboren, ist verheiratet und Vater zweier Söhne und einer Tochter.